
Associazione Christiane Reimann 
 

Verbale riunione del Direttivo N°1/2024 

 

In data 20 maggio 2024 alle ore 16.30 il Direttivo dell’Associazione Christiane Reimann si è riunito nella 

Biblioteca di Villa Reimann con il seguente odg: 

1 Relazione del Presidente 

2 Relazione del tesoriere 

3 Programmazione culturale, modi e ruoli 

4 Domande di adesione nuovi Soci  

4 Varie ed eventuali 

Sono presenti tutti i membri del Direttivo nelle persone di: 

Marcello Lo Iacono, Rosaria Arcucci, Agata Politi, Debora Barraco, Fabio Meli, Elvira Siringo, Corrado Di Pietro 

e Pippo Bufardeci. 

Apre la seduta il Presidente Marcello Lo Iacono che relaziona sul partenariato con il Comune di Siracusa per 

la gestione della casa del custode. Riferisce che il procedimento sta andando avanti secondo l’iter burocratico 

che dovrebbe concludersi, a meno di imprevisti, entro un anno. Alla luce di ciò, bisognerà impiegare delle 

risorse finanziarie per il ripristino dello stato dei luoghi, ad oggi abbandonati e degradati. Per tale motivo, 

occorre recuperare fondi da poter reinvestire nella ristrutturazione e propone di realizzare alcune 

manifestazioni culturali a pagamento, magari anche attraverso l’utilizzo di una tessera di fidelizzazione, 

ribadendo che questa eccezionale modalità operativa è da applicare esclusivamente per gli scopi indicati. 

Sottolinea, inoltre, che la presentazione dei libri da parte dell’Associazione risulta essere un argomento su 

cui è necessario porre attenzione dal momento che sta crescendo il numero di persone che manifestano 

l’interesse ad avere presentato il proprio libro. Propone quindi di limitarne il numero riservando la 

presentazione solo ai libri dei soci iscritti e di stabilire come criterio di priorità la data di iscrizione che non 

può essere inferiore ai 9 mesi. 

In relazione al profilo giuridico stabilito dal partenariato ed alle spese previste per il ripristino dello stato dei 

luoghi, intervengono Corrado Di Pietro e Pippo Bufardeci, chiedendo maggiori dettagli. Il Presidente ribadisce 

che i termini giuridici sono quelli del partenariato pubblico privato che verosimilmente dovrebbe 

concretizzarsi entro l’anno e prosegue relazionando sul dettaglio delle spese previste e sulla loro priorità. Il 

Presidente, infine, specifica che l’argomento sarà oggetto di approfondita discussione di una futura riunione 

del Direttivo non appena vi saranno passi in avanti del procedimento aperto dall’Amministrazione Comunale. 

  

Il Direttivo, dopo ampia discussione, approva la relazione del Presidente. 

Si passa quindi al successivo punto all’o.d.g. durante il quale il tesoriere relaziona sulla situazione chiusa al  

30 aprile e spiega come pian piano si sta passando verso la dismissione della carta Poste Pay ed all’utilizzo 

del solo conto corrente bancario. Il Direttivo approva. 

 



Passando al terzo punto all’odg il Presidente informa che l’iter autorizzativo delle manifestazioni sta avendo 

cadenza bimestrale da parte dell’Amministrazione Comunale. Inoltre, si è venuti a conoscenza che a partire 

da ottobre c.a. la depandance dovrebbe diventare sede dell’Università di Catania e dovrebbe essere utilizzata 

per lo svolgimento di corsi di scienze infermieristiche. 

Sarà gioco forza utilizzare la biblioteca della Villa per le manifestazioni future e quindi il numero dei 

partecipanti dovrà essere drasticamente ridimensionato ad appena 40 - 50 persone. 

Il Direttivo accoglie con entusiasmo la notizia della prossima apertura della facoltà di scienze infermieristiche, 

prende atto delle conseguenze che ne scaturiranno ed approva quanto proposto. 

Il Presidente presenta la richiesta di adesione dei seguenti nuovi soci: 

1. Albanese Rosaria 

2. Arrabito Rita 

3. Barbagallo Debora 

4. Bella Maria 

5. Carnevalini Maria Luisa 

6. Carpano Vincenzo 

7. Cassia Raffaele 

8. Chiapparino Beatrice 

9. Cotzia Maria Carmela 

10. Cultrera Giulia 

11. Cultrera Matilde 

12. Dotto Gabriella 

13. Greco Vincenza 

14. Leone Elena 

15. Maiolino Alessandro 

16. Marino Carolina 

17. Mezzasalma Giorgia 

18. Nocera Gigliola 

19. Rigano Adriana 

20. Romano Annalisa 

21. Signorino Silvana 

22. Testaferrata Carmela 

23. Tusa Annunziata 

24. Vasquez Elvira 

Dopo un vivace dibattito, dove si prende atto del gran numero di persone che si avvicinano all’Associazione 

il Direttivo approva le domande di adesione.   

Si passa quindi alla discussione dell’ultimo punto all’odg. Interviene Corrado Di Pietro che, rimarcando 

l’aspetto culturale dell’Associazione, l’interesse suscitato e l’adesione avuto nelle manifestazioni, propone di 

raccogliere gli interventi e gli atti da pubblicare a fine anno.  

Inoltre propone di istituire una nuova biblioteca dell’Associazione per tenere traccia di quanto realizzato. 

Il Direttivo, dopo la discussione di entrambe le proposte, approva all’unanimità rimandando la nascita della 

biblioteca a quando saranno disponibili gli spazi della Casa del Custode. 

Avendo esaurita la discussione sui punti all’odg ed essendo che nessuno chiede ulteriormente la parola, la 

riunione viene sciolta alle ore 17.45. 


